

# **A.S.S.G.A. escalade**

## **Réunion des responsables de salle du 07/09/2023**

**Etaient présents** : Olivier B., Olivier S., Arnaud, Julien, Thomas, Rodolphe, Jérémie, Jean-Do, Cédric, Patrick, Touwfik, Morgane, Estelle

### **Ordre du jour** :

- Planning des ouvreurs de salle
- Initiations
- Couleurs des bracelets
- Contrôle du mur
- Poste à pourvoir

### **1° Planning des ouvreurs de salle**

- lundi: Maddy/Morgane
- mardi: Rémy/Thierry
- mercredi: Line/Olivier B.
- jeudi: Rodolphe/Patrick
- vendredi: Baptiste/Cédric (18h-20h) et Arnaud/Touwfik (20h-22h)

### **2° Initiations**

- lundi/jeudi jusqu'aux vacances de Toussaint
- 02/10: fin des inscriptions
- récupération des dossiers de 20h à 20h30

- lors des 1ères séances, vérifier le matériel des grimpeurs et les sensibiliser à la durée de vie des baudriers notamment
- à la fin de leur formation, les nouveaux adhérents doivent être validés par les initiateurs SAE (Line, Guillaume, Julien, Thomas, Jérémie, Jean-Do, Xavier, Fred, Laure)
- pas de validation si pas de matériel perso (ne pas donner de bracelet)

### **3°/ Bracelets**

- orange: moulinette
- bleu: tête
- gris: responsable de salle

### **4°/ Contrôle du mur**

- à venir: changement des tapis
- certains modules abîmés vont être retirés
- les relais vont être changés
- A PARTIR DE LUNDI 11/09, IL FAUDRA OBLIGATOIREMENT CLIPPER LES 2 MOUSQUETONS DU RELAIS + LA DEGAINE (en attendant le changement des relais)

### **5°/ Poste EPI**

Si vous souhaitez vous investir davantage au sein du club et vous occuper de la gestion du matériel, n'hésitez pas à contacter Olivier S. qui saura vous décrire son poste.